

Sonnwendfeier des Stammtisch Bayabeckra



Letzten Samstag war es wieder so weit. Der Stammtisch Bayabeckra durfte wieder zu seiner alljährlichen Sonnwendfeier einladen. Um 17 Uhr durfte der Stammtisch wieder einmal bei bestem Wetter die ersten Gäste am Volksfestplatz begrüßen.

Die Gäste warteten gespannt auf das Entzünden des Johannisfeuers doch die Mitglieder des Stammtisch und das Gasthaus Pritscher versuchten ihr bestes um die Wartezeit durch Speisen und Getränke so gut wie möglich zu verkürzen.

Um ca. 19:30 Uhr entzündeten die beiden Vorstände des Stammtisches, Stefan Hopfensperger und Armin Eichner, dass vor allem durch die Kinder lang erwartete Feuer. Innerhalb kürzester Zeit loderten die Flammen hoch in die Abenddämmerung und sorgten so für eine gemütliche Stimmung, an der sich Jung und Alt erfreuten.

Die rund 500 Gäste konnten nun den Abend in geselliger Runde in der Dorfgemeinschaft genießen und ausklingen lassen.

Zur Sicherheit war wieder die FFW Bayerbach mit ihrer Ausrüstung vor Ort. Hierfür möchte sich die Vorstandschaft wieder recht herzlich bedanken.

Der Stammtisch bedankt sich ebenfalls bei allen Helfern, die wieder zum Gelingen des Festes beigetragen haben und natürlich ganz herzlich bei allen Gästen für's Kommen!

Als nächstes beteiligt sich der Stammtisch an den Festzügen des Volksfestes in Bayerbach. Anfang November wird dann wieder das traditionelle Wattturnier des Stammtisches stattfinden.